

## SUMMARY

# ANALISIS ASET TETAP DITINJAU DARI SUMBER DANA PEROLEHAN TERHADAP PENGHEMATAN PAJAK PADA PT SINAR UTAMA MANDIRI

Created by JULIANA

**Subject** : ANALISIS ASET TETAP DITINJAU DARI SUMBER  
DANA PEROLEHAN TERHADAP PENGHEMATAN  
PAJAK

**Subject Alt** : ANALISIS ASET TETAP DITINJAU DARI SUMBER  
DANA PEROLEHAN TERHADAP PENGHEMATAN  
PAJAK

**Keyword** : ASET TETAP; SUMBER  
DANA PEROLEHAN; PENGHEMATAN  
PAJAK;

### Description :

Ada banyak peluang bagi perusahaan untuk mencari sumber dana perolehan suatu aset tetap, baik berasal dari kredit bank maupun leasing, atau sewa guna usaha) Analisa ini bertujuan untuk mengetahui perbandingan sumber dana dalam perolehan aset tetap yang nantinya akan diperoleh jenis sumber dana yang lebih menguntungkan jika dilihat pengaruhnya terhadap penghematan pajak.

Penelitian ini dilakukan pada PT Sinar Utama Mandiri. Data yang diperoleh merupakan data yang telah diolah perusahaan. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dan kualitatif yang menganalisis dengan perhitungan – perhitungan kemudian menginterpretasikannya sesuai dengan teori yang ada. Dari hasil penelitian ditemukan bahwa perolehan aset tetap dengan Leasing dengan hak opsi akan menghasilkan penghematan pajak lebih besar dibandingkan dengan kredit bank.

Kesimpulan menyatakan bahwa aset tetap diperoleh dengan leasing dengan hal opsi akan lebih menguntungkan perusahaan dari segi penghematan pajak karena jumlah biaya yang bisa dikurangi ke laba kotor meliputi biaya bunga, angsuran pokok, biaya administrasi, biaya asuransi serta biaya penyusutan boleh dibiayakan. Saran diberikan berkenaan dengan pokok pembahasan.

**Date Create** : 03/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200912065

**Collection** : 200912065

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor